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COMPROMISSO COM A INTELIGÊNCIA DO LEITOR.

Apesar de ter tomado conhecimento de parecer do Tribunal de Contas da União reconhecendo que 
a empresa escolhida pela Prefeitura de Natal não tinha experiência para uma obra de tal magnitude 

técnica e um valor milionário, a gestão municipal insistiu na contratação da empresa 
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SÃO RAFAEL
O município de São Rafael, localizado na mi-

crorregião do Vale do Açu, embora seus limites ge-
ográfi cos estejam junto a Itajá, Assú, Santana do 
Matos e Jucurutu, foi criado através da Lei nº 146, 
de 23/12/1948, teve sua sede deslocada por conta 
do surgimento da Barragem Armando Gonçalves. 
É este município que vem sendo administrado pe-
lo advogado Reno Marinho de Macedo, em seu se-
gundo mandato, e que tem recebido a aprovação 
popular em mais de 70%, entre os quase 9.000 ha-
bitantes.

EFICIÊNCIA
O prefeito Reno Marinho tem feito de sua gestão 

um diferencial na região, sempre buscando a moder-
nização da administração pública e em atender aos 
apelos da população. A gestão municipal tem pro-
curado uma sintonia permanente com o legislativo, 
que por sua vez vem sendo presidido pelo vereador 
Darlison Fonseca parceiro permanentemente iden-
tifi cado com o gestor Reno Marinho, utilizando es-
sa soma de esforços em favor da população de São 
Rafael.

CAICÓ
A Prefeitura de Caicó está anunciando os can-

tores Ricardo Chaves e Raí Saia Rodada para ani-
mar os foliões que estiverem na cidade durante to-
do o período momesco. Com uma programação 
que promete mais atrações durante todo o período, 
o prefeito Dr. Tadeu está com um largo sorriso acre-
ditando que vai realizar o maior carnaval da histó-
ria, uma vez que toda a sua equipe está afi nadíssima 
para proporcionar o melhor para a população caico-
ense e também para os visitantes.

CARNAVAL
Recebo também a informação de que os blo-

cos Canguru e o Treme-Treme vão fazer um gran-
de sucesso no Carnaval de Caicó. A Banda Gra-
fi th, sucesso por onde passa e agita todo e qual-
quer folião, vai estar acompanhando o bloco Tre-
me-Treme que garante sucesso total durante a fo-
lia de Momo, com tudo começando já na quinta-
-feira e se prolongando até o fechamento do car-
naval, na terça-feira. É festa muita para uma mul-
tidão que só quer alegria.

PARNAMIRIM
E carnaval alegre e com grande movimen-

tação também vai acontecer por todas as praias 
do município de Parnamirim, a partir de Co-
tovelo. O prefeito Rosano Taveira, através de 
seu secretário de Turismo, o competente Jar-
bas Filho, garante toda a infra-estrutura para 
que os foliões se esbaldem alegremente por to-
do o Carnaval.

JUCURUTU
Preocupado com o desenvolvimento de seu mu-

nicípio, o prefeito Igor Queiroz (foto 1), que já con-
fi rmou presença no 8º Seminário de Marketing Polí-
tico e Empresarial, vem intensifi cando contatos com 
grupos empresariais buscando alternativas para a 
criação de mais mercado de trabalho junto à popu-
lação.

O município de Jucurutu tem ofertado oportu-
nidades para o crescimento de várias empresas li-
gadas à fabricação de massas com a marca que le-
va o nome da cidade e também de produtos de mar-
ca para o público feminino, como é o caso da Linge-
rie Del Rayssa.

Com o objeto de prestigiar 
os vereadores que têm se desta-
cado na proposição de políticas 
públicas para o desenvolvimen-
to econômico da capital, a Câma-
ra de Dirigentes Lojista de Natal 
(CDL) realizou nesta quinta-feira 
(9), no Hotel Barreira Roxa, o Prê-
mio Parlamento Empreendedor.

Para defi nir os destaques, 
a CDL criou uma comissão pa-
ra acompanhar a atuação parla-
mentar durante o ano de 2022, 
que foi composta pelo diretor ju-
rídico da CDL, Fábio Saraiva, o 
sociólogo Thiago Medeiros e as 
advogadas Samya Bastos e Dé-
bora Souza, e produziu um rela-
tório gerencial com informações 
da agenda governamental; tra-
mitações das PLs, novas propo-
sições, emendas, estratégias/ali-
nhamentos, requerimentos apre-
sentados, entre outros itens pa-
ra poder eleger os parlamentares 

de destaque.
A principal categoria do 

evento, Parlamentar Destaque, 
foi entregue a vereadora Brisa 
Bracchi (PT) que pontuou em to-
das as categorias analisadas pa-
ra a premiação. Em sua fala de 
agradecimento, a parlamentar 
agradeceu a CDL pelo prêmio. 
“É uma grata surpresa, é uma 
honra, uma satisfação ser a par-
lamentar destaque em 2022, sen-
do também a parlamentar mais 
jovem da Câmara Municipal de 
Natal, a mulher mais jovem na 
história se conseguiu chegar lá 
dentro e não tenho dúvidas que 
estamos no caminho certo”.

“O nosso mandato, sem dú-
vida alguma, seguirá ainda mais 
comprometido para construir 
uma cidade para todas as pesso-
as e que seja uma cidade ainda 
melhor para o empreendedoris-
mo natalense”, fi naliza.

Também foram premiados 
outros cinco vereadores que se 
destacaram por criar políticas 
públicas nos eixos: Ambiente 
Regulatório, cuja premiada foi 

Nina Souza (PDT); Cultura Em-
preendedora, recebido por An-
derson Lopes (SD); Mercado, 
que o agraciado foi Kleber Fer-
nandes (PSDB); Fiscalização, 

cujo premiado foi Robson Car-
valho (UB); e Parlamentar Em-
preendedor, recebido por Ra-
nieri Barbosa (AVANTE). 

O Parlamentar Empreende-

dor de 2022, Ranieri Barbosa, 
também agradeceu a CDL pe-
lo prêmio e pela parceria institu-
cional com a Câmara Municipal 
de Natal. “É essa harmonia que 
nós devemos buscar e fomentar 
o empreendedorismo é funda-
mental, seja na cultura, seja atra-
vés do esporte, seja através de 
‘ene’ frentes e chegue em todos 
os segmentos [...]. Isso nos mo-
tiva inclusive para podermos ter 
um comprometimento para tra-
balhar cada vez mais”, disse.

A premiação é um dos bra-
ços do projeto Parlamento Em-
preendedor da Entidade que 
acompanha ações e projetos de 
lei de interesse da classe empre-
sarial, de forma direta ou indi-
reta, que tramitam no legislati-
vo municipal, a fi m de consoli-
dar uma agenda participativa e 
propositiva entre a CDL Natal e 
a Câmara Municipal.

CDL entrega Prêmio Parlamento 
Empreendedor a vereadores de Natal
Iniciativa premia os parlamentares municipais que promoveram políticas públicas de desenvolvimento econômico

Entre os seis vereadores premiados, o destaque foi Brisa Bracchi que pontuou em todas as categorias

A partir de 2024, Parnami-
rim passará a ter 21 vereadores. 
O aumento no número de parla-
mentares municipais foi aprova-
do por unanimidade nesta quar-
ta-feira (8), por uma emenda à Lei 
Orgânica do Município e não ne-
cessita ser sancionada pelo pre-
feito Rosano Taveira (Republi-

canos). Segundo o presidente da 
Câmara Municipal de Parnami-
rim, Wolney França (PSC), apesar 
do acréscimo de três novos verea-
dores, não terá aumento de gastos 
pelo município.

“Já faz alguns anos que Parna-
mirim deveria ter 21 vereadores. 
Trabalhamos hoje com 18. A ten-

dência é que a gente aumente essa 
representatividade. Não signifi ca 
aumento de despesas. O repasse é 
o mesmo, não muda. Na verdade, 
a gente vai fazer uma reorganiza-
ção interna. Já nas próximas elei-
ções, serão 21 vereadores na Câ-
mara Municipal de Parnamirim”, 
afi rmou.

Wolney defendeu o aumento 
no número de parlamentares como 
algo saudável à democracia e que 
possui respaldo da Constituição 
Federal. Esta traz que os municí-
pios que tenham entre 160 mil e 300 
mil habitantes podem ter até 21 ve-
readores como seus representantes. 

“No nosso caso específi co, e 

como presidente da Casa, estou 
tomando todos os cuidados ne-
cessários para que esta ampliação 
venha respaldada por um contro-
le e adequação ao orçamento, e 
ainda que aumente a qualidade 
do nosso trabalho e de nossas vo-
tações em nome do povo de Par-
namirim”, fi nalizou.

Conforme projeção divulga-
da pelo IBGE (Instituto Brasilei-
ro de Geografi a e Estatística) em 
dezembro de 2022, com dados já 
coletados pelo Censo Demográfi -
co, Parnamirim tem aproximada-
mente 252 mil habitantes. A pro-
posta de ampliação já havia sido 
cogitada em outras legislaturas.

MUDANÇA NO LEGISLATIVO

Parnamirim passará de 18 para 21 vereadores a partir de 2024

REPRODUÇÃO
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O município de São Rafael, localizado na mi-

crorregião do Vale do Açu, embora seus limites ge-
ográfi cos estejam junto a Itajá, Assú, Santana do 
Matos e Jucurutu, foi criado através da Lei nº 146, 
de 23/12/1948, teve sua sede deslocada por conta 
do surgimento da Barragem Armando Gonçalves. 
É este município que vem sendo administrado pe-
lo advogado Reno Marinho de Macedo, em seu se-
gundo mandato, e que tem recebido a aprovação 
popular em mais de 70%, entre os quase 9.000 ha-
bitantes.

EFICIÊNCIA
O prefeito Reno Marinho tem feito de sua gestão 

um diferencial na região, sempre buscando a moder-
nização da administração pública e em atender aos 
apelos da população. A gestão municipal tem pro-
curado uma sintonia permanente com o legislativo, 
que por sua vez vem sendo presidido pelo vereador 
Darlison Fonseca parceiro permanentemente iden-
tifi cado com o gestor Reno Marinho, utilizando es-
sa soma de esforços em favor da população de São 
Rafael.

CAICÓ
A Prefeitura de Caicó está anunciando os can-

tores Ricardo Chaves e Raí Saia Rodada para ani-
mar os foliões que estiverem na cidade durante to-
do o período momesco. Com uma programação 
que promete mais atrações durante todo o período, 
o prefeito Dr. Tadeu está com um largo sorriso acre-
ditando que vai realizar o maior carnaval da histó-
ria, uma vez que toda a sua equipe está afi nadíssima 
para proporcionar o melhor para a população caico-
ense e também para os visitantes.

CARNAVAL
Recebo também a informação de que os blo-

cos Canguru e o Treme-Treme vão fazer um gran-
de sucesso no Carnaval de Caicó. A Banda Gra-
fi th, sucesso por onde passa e agita todo e qual-
quer folião, vai estar acompanhando o bloco Tre-
me-Treme que garante sucesso total durante a fo-
lia de Momo, com tudo começando já na quinta-
-feira e se prolongando até o fechamento do car-
naval, na terça-feira. É festa muita para uma mul-
tidão que só quer alegria.

PARNAMIRIM
E carnaval alegre e com grande movimen-

tação também vai acontecer por todas as praias 
do município de Parnamirim, a partir de Co-
tovelo. O prefeito Rosano Taveira, através de 
seu secretário de Turismo, o competente Jar-
bas Filho, garante toda a infra-estrutura para 
que os foliões se esbaldem alegremente por to-
do o Carnaval.

JUCURUTU
Preocupado com o desenvolvimento de seu mu-

nicípio, o prefeito Igor Queiroz (foto 1), que já con-
fi rmou presença no 8º Seminário de Marketing Polí-
tico e Empresarial, vem intensifi cando contatos com 
grupos empresariais buscando alternativas para a 
criação de mais mercado de trabalho junto à popu-
lação.

O município de Jucurutu tem ofertado oportu-
nidades para o crescimento de várias empresas li-
gadas à fabricação de massas com a marca que le-
va o nome da cidade e também de produtos de mar-
ca para o público feminino, como é o caso da Linge-
rie Del Rayssa.

Com o objeto de prestigiar 
os vereadores que têm se desta-
cado na proposição de políticas 
públicas para o desenvolvimen-
to econômico da capital, a Câma-
ra de Dirigentes Lojista de Natal 
(CDL) realizou nesta quinta-feira 
(9), no Hotel Barreira Roxa, o Prê-
mio Parlamento Empreendedor.

Para defi nir os destaques, 
a CDL criou uma comissão pa-
ra acompanhar a atuação parla-
mentar durante o ano de 2022, 
que foi composta pelo diretor ju-
rídico da CDL, Fábio Saraiva, o 
sociólogo Thiago Medeiros e as 
advogadas Samya Bastos e Dé-
bora Souza, e produziu um rela-
tório gerencial com informações 
da agenda governamental; tra-
mitações das PLs, novas propo-
sições, emendas, estratégias/ali-
nhamentos, requerimentos apre-
sentados, entre outros itens pa-
ra poder eleger os parlamentares 

de destaque.
A principal categoria do 

evento, Parlamentar Destaque, 
foi entregue a vereadora Brisa 
Bracchi (PT) que pontuou em to-
das as categorias analisadas pa-
ra a premiação. Em sua fala de 
agradecimento, a parlamentar 
agradeceu a CDL pelo prêmio. 
“É uma grata surpresa, é uma 
honra, uma satisfação ser a par-
lamentar destaque em 2022, sen-
do também a parlamentar mais 
jovem da Câmara Municipal de 
Natal, a mulher mais jovem na 
história se conseguiu chegar lá 
dentro e não tenho dúvidas que 
estamos no caminho certo”.

“O nosso mandato, sem dú-
vida alguma, seguirá ainda mais 
comprometido para construir 
uma cidade para todas as pesso-
as e que seja uma cidade ainda 
melhor para o empreendedoris-
mo natalense”, fi naliza.

Também foram premiados 
outros cinco vereadores que se 
destacaram por criar políticas 
públicas nos eixos: Ambiente 
Regulatório, cuja premiada foi 

Nina Souza (PDT); Cultura Em-
preendedora, recebido por An-
derson Lopes (SD); Mercado, 
que o agraciado foi Kleber Fer-
nandes (PSDB); Fiscalização, 

cujo premiado foi Robson Car-
valho (UB); e Parlamentar Em-
preendedor, recebido por Ra-
nieri Barbosa (AVANTE). 

O Parlamentar Empreende-

dor de 2022, Ranieri Barbosa, 
também agradeceu a CDL pe-
lo prêmio e pela parceria institu-
cional com a Câmara Municipal 
de Natal. “É essa harmonia que 
nós devemos buscar e fomentar 
o empreendedorismo é funda-
mental, seja na cultura, seja atra-
vés do esporte, seja através de 
‘ene’ frentes e chegue em todos 
os segmentos [...]. Isso nos mo-
tiva inclusive para podermos ter 
um comprometimento para tra-
balhar cada vez mais”, disse.

A premiação é um dos bra-
ços do projeto Parlamento Em-
preendedor da Entidade que 
acompanha ações e projetos de 
lei de interesse da classe empre-
sarial, de forma direta ou indi-
reta, que tramitam no legislati-
vo municipal, a fi m de consoli-
dar uma agenda participativa e 
propositiva entre a CDL Natal e 
a Câmara Municipal.

CDL entrega Prêmio Parlamento 
Empreendedor a vereadores de Natal
Iniciativa premia os parlamentares municipais que promoveram políticas públicas de desenvolvimento econômico

Entre os seis vereadores premiados, o destaque foi Brisa Bracchi que pontuou em todas as categorias

A partir de 2024, Parnami-
rim passará a ter 21 vereadores. 
O aumento no número de parla-
mentares municipais foi aprova-
do por unanimidade nesta quar-
ta-feira (8), por uma emenda à Lei 
Orgânica do Município e não ne-
cessita ser sancionada pelo pre-
feito Rosano Taveira (Republi-

canos). Segundo o presidente da 
Câmara Municipal de Parnami-
rim, Wolney França (PSC), apesar 
do acréscimo de três novos verea-
dores, não terá aumento de gastos 
pelo município.

“Já faz alguns anos que Parna-
mirim deveria ter 21 vereadores. 
Trabalhamos hoje com 18. A ten-

dência é que a gente aumente essa 
representatividade. Não signifi ca 
aumento de despesas. O repasse é 
o mesmo, não muda. Na verdade, 
a gente vai fazer uma reorganiza-
ção interna. Já nas próximas elei-
ções, serão 21 vereadores na Câ-
mara Municipal de Parnamirim”, 
afi rmou.

Wolney defendeu o aumento 
no número de parlamentares como 
algo saudável à democracia e que 
possui respaldo da Constituição 
Federal. Esta traz que os municí-
pios que tenham entre 160 mil e 300 
mil habitantes podem ter até 21 ve-
readores como seus representantes. 

“No nosso caso específi co, e 

como presidente da Casa, estou 
tomando todos os cuidados ne-
cessários para que esta ampliação 
venha respaldada por um contro-
le e adequação ao orçamento, e 
ainda que aumente a qualidade 
do nosso trabalho e de nossas vo-
tações em nome do povo de Par-
namirim”, fi nalizou.

Conforme projeção divulga-
da pelo IBGE (Instituto Brasilei-
ro de Geografi a e Estatística) em 
dezembro de 2022, com dados já 
coletados pelo Censo Demográfi -
co, Parnamirim tem aproximada-
mente 252 mil habitantes. A pro-
posta de ampliação já havia sido 
cogitada em outras legislaturas.

MUDANÇA NO LEGISLATIVO

Parnamirim passará de 18 para 21 vereadores a partir de 2024
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PETROBRAS
O ex-senador potiguar Jean-Paul Pra-

tes, agora presidente da maior estatal fe-
deral, no caso a Petrobras, deve se conter 
ao fazer comentários populistas envol-
vendo a empresa que dirige evitando, as-
sim, trazer consequências jurídicas, como 
é o caso de sua promessa aos petroleiros 
do RN de rever o contrato de compra e 
venda dos campos maduros adquiridos 
pela 3R Petroleum. Na época da venda, a 
Petrobras alegava o seu alto custo de ope-
racionalização com poços de petróleo de 
baixa produtividade.

PETROBRAS II
Se entende que a negociação feita 

entre Petrobras e 3R Petroleum foi ela-
borada através de elementos técnicos 
do ponto de vista que a estatal abdicas-

se de seus campos maduros e também 
com amparo jurídico. Falar agora em re-
ver um contrato de venda feito há qua-
se 5 anos pela Petrobras, sem comprova-
ção de qualquer irregularidade, é que-
rer criar uma insegurança jurídica para 
os atuais e futuros negócios que a Petro-
bras venha a fazer.

PETROBRAS III
Garantir a permanência de deze-

nas de empregados da Petrobras no Rio 
Grande do Norte sem que a empresa te-
nha atividades prósperas, principalmen-
te num momento em que essa classe tra-
balhadora já se mobiliza com outras al-
ternativas sem prejuízo de suas funções, 
é apenas uma decisão meramente polí-
tica e fora dos preceitos que norteiam a 
maior estatal do Brasil.

APROXIMAÇÃO
A classe política está cada vez mais 

de ouvidos aguçados e olhos abertos 
em atenção aos acontecimentos polí-
ticos da paróquia. E entre os atentos 
olhares, muitos dos eleitos e não eleitos 
no último pleito fi zeram observações 
sobre a mudança de comportamento 
público do prefeito Álvaro Dias entre 
as eleições e depois das eleições de 2 e 
de 30 de outubro passado.

AFASTAMENTO
Enquanto se afastava do senador 

eleito Rogério Marinho (PL), autor de 
várias manobras para conseguir alo-
car recursos para a Prefeitura de Natal, 
o astuto Álvaro Dias se aproxima cada 
vez mais da governadora Fátima Bezer-
ra. Um observador curioso das cenas 

políticas fez o registro: “na posse da go-
vernadora, quem estava lá, na primei-
ra fi la? Ninguém mais que Álvaro Dias. 
No dia da leitura da mensagem da go-
vernadora Fátima Bezerra, na Assem-
bleia Legislativa, quem chegou primei-
ro e ocupou lugar de destaque? O nos-
so Álvaro Dias”.

ISOLAMENTO
Mesmo bem avaliado pela população 

natalense, Álvaro já procura pavimen-
tar um caminho em que ele venha a per-
correr sem muitos atropelos depois de 
2024, pois mesmo elegendo o seu suces-
sor, ele fi cará no “limbo” por mais de 1 
ano e meio até que seja defl agrado o plei-
to de 2026. É que o atual prefeito de Na-
tal deverá disputar uma das eleições ma-
joritárias para ocupar cadeira na Gover-

nadoria ou no Senado. No mínimo ten-
tar a eleição proporcional de uma cadei-
ra na Câmara dos Deputados, que a prin-
cípio não está n os planos do seridoense 
Álvaro Dias.

WALTER
O presidente estadual do MDB e vice-

-governador Walter Alves está cada vez 
mais confi ante de que o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva, “com a experiência 
adquirida nos dois mandatos” fará um 
bom governo. E com entusiasmo, enu-
merando fatos, também revela suas pre-
visões positivas sobre a gestão da gover-
nadora Fátima Bezerra.

Walter tem servido de ponte para fa-
zer com que a governadora se aproxime 
mais dos prefeitos potiguares, consoli-
dando sua liderança política.

Álvaro escolhe empresa cearense 
sem experiência para obra milionária
Prefeito de Natal ignorou parecer técnico do TCU, que detectou que empresa contratada não tem qualifi cação 
�������������������
�������������������������

Contrariando parecer técnico 
do Tribunal de Contas da União 
(TCU), o prefeito Álvaro Dias (PS-
DB) contratou uma empresa de 
construção para realizar a obra de 
enroncamento na praia de Ponta 
Negra, que possui um orçamento 
de mais de R$ 23 milhões, sem ne-
nhuma experiência no serviço. O 
fato já havia sido comunicado ao 
município em 2018, quando o Tri-
bunal de Contas do Estado (TCE/
RN) fez auditoria alertando a Pre-
feitura de Natal, que, por sua vez, 
descredenciou a única empresa 
do país certifi cada para fazer esse 
tipo de obras, a Módulo Bloc, con-
forme o Blog do BG, nesta quinta-
-feira (9).

A obra de contenção costei-
ra e estabilização de linha da cos-
ta, que consiste em criar uma bar-
reira que possibilite a sustenta-
ção necessária para o calçadão de 
Ponta Negra, que possui um or-
çamento milionário, é uma obra 
defi nitiva. Conforme a auditoria 
do TCE/RN, o modelo ideal para 
Ponta Negra é o que foi constru-
ído na praia de Areia Preta, feito 
pela Módulo Bloc, contratada por 
inexigibilidade de licitação por 
esta ser a única a ter a tecnologia 
para criar os blocos pré-moldados 
usados na contenção costeira.

A empresa chegou a partici-
par do processo licitatório para 
os serviços em Ponta Negra, além 
da Edcon Comércio Construções 
– a vencedora sem experiência no 
serviço – e as empresas Constru-
tora Vecon e o Consórcio Ponta 
Negra. Entretanto, foi descreden-
ciada pela Prefeitura de Natal, 
que escolheu a cearense Edcon.

Após a escolha da Prefeitu-
ra de Natal, o TCU, mesmo ten-
do feito parecer técnico em que 
constata que o acervo da empresa 
vencedora “não tem similaridade 
ao objeto licitado” pela Secretaria 
Municipal de Obras e Viação (Se-

mov), decidiu permitiu a contra-
tação sob duas condições: em ca-
so de irregularidade na licitação, 
a concorrência seria anulada e o 
município teria que exigir a qua-
lifi cação técnica antes de contra-
tar uma empresa para obras des-
sa magnitude, conforme o Blog 
do BG. 

Os desdobramentos da nova 
licitação estão chamando a aten-
ção de órgãos de controle pe-
las insinuações de que o proces-
so está viciado. As intervenções 
na praia de Ponta Negra já eram 
acompanhadas pelos Ministérios 
Públicos Federal e Estadual e a ex-

pectativa, com essa nova contra-
tação, é que as instituições inten-
sifi quem suas fi scalizações e in-
vestigações.

Os detalhes acima estão con-

tidos em despacho do relator 
do processo TC 011.253/2022-
3, assinado pelo relator Augus-
to Cavalcanti, junto a Ofício nº 
34829/2022-TCU/Seproc, entre-

gue à Semov e datado de 12 de ju-
lho passado. 

O documento, recebido pela 
pasta em 25 de julho, traz as orien-
tações e recomendações do TCU 
acerca da falta de experiência da 
Edcon Comércio Construções pa-
ra o serviço contratado e, após de-
talhar todo o processo que culmi-
nou com a vitória da empresa jun-
to à Prefeitura de Natal, as condi-
ções para a Corte aceitar a contra-
tação da Edcon.

PRAZO DE VALIDADE EXPIRADO
O enrocamento de pedras 

existente em quase toda a exten-
são da praia de Ponta Negra hoje 
foi feito antes da Copa do Mundo, 
de maneira paliativa e já está com 
o prazo de validade expirado. Re-
latos de pequenos deslocamentos 
e desmoronamentos das pedras 
de granito, presença de lixos, in-
setos e roedores e outros proble-
mas são constantes entre banhis-
tas, comerciantes e turistas.

Semana passada, um vídeo 
feito por banhistas na praia vira-
lizou na internet, ao mostrar um 
gato caçando um rato em ple-
na luz do dia, atraindo a atenção 
dos presentes. No ano passado, 
outros vídeos surgiram, também 
gravados em um dos principais 
cartões postais do Rio Grande do 
Norte, sempre com a presença de 
roedores e outros animais.

Prefeito de Natal, Álvaro Dias, foi notifi cado pelo Tribunal de Contas

Parecer técnico do TCU aponta falta de experiência da empresa

ALEX RÉGIS
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Dois dias antes do réveillon tentei laçar ele 
enquanto dormindo debaixo de uma árvore. O 
susto foi tão grande que ele saiu correndo co-
mo um foguete. Ai meu Deus, agora ele não vai 
voltar tão cedo, se é que ainda volta para pra-
ça! Galego fi cou mais assustado ainda. Meu de-
sespero aumentou. Durante todo aquele dia ne-
nhum sinal de Galego. A tarde andei pelas ru-
as do bairro perguntando as pessoas se elas ti-
nham visto o cachorrinho cor de caramelo que 
há semanas vagava pelo bairro. Até que cruzei 
com um vizinho que andava com sua cachorri-
nha e veio a notícia. Ele me contou que Carame-
lo e Galego não haviam fugido de alguma ca-
sa, mas um carro havia parado próximo a praci-

nha, abriu a porta e eles saíram correndo e brin-
cando e o carro simplesmente foi embora. 

Eu não podia acreditar, como alguém era 
capaz de tamanha crueldade? Meu Deus, como 
Galego deve ter sofrido nas mãos daquele que 
deveria lhe dar amor, casa, comida e segurança. 
Meu coração estava em pedaços e mais do que 
nunca precisava resgatar Galego e lhe mostrar o 
que era o AMOR. 

Então, no último dia do ano minha vizi-
nha que também estava à procura de Galego 
me mandou mensagem dizendo que ele es-
tava bem pertinho de casa. Liguei para minha 
cunhada e disse: Traz Caramelo, porque Gale-
go se aproxima de outros cães e essa é nossa úl-

tima chance. E assim fi zemos, André e Bia trou-
xeram não só Caramelo, mas Gizely também. 
Ainda bem, porque Galego queria mesmo era 
brincar com Gizely. Assim atraímos Galego pa-
ra dentro do meu condomínio, pois daqui ele 
não teria como fugir. 

Ainda tentei me aproximar devagar, mas 
seu pânico era tão grande que ele correu para 
o corredor entre duas casas. Lentamente fui me 
aproximando, mas como ele estava encurralado 
no canto do muro, a cada passo meu, mais ele 
se encolhia. Sempre conversando, com uma voz 
doce fui chegando pertinho, devagar, me abai-
xando para fi car na altura dele. 

 Continua na próxima semana

GIRO PET

Shirley Bellota com o seu Dengo! Todo dengoso!

Tibério todo fofo dando um 
lambejo em Lucinha Oliveira

O comunicador Rebouças entrevistando  Oliveira, 
seu pet companheiro de estúdio

Time do ABC com os cães da ASPAN. Os patas 
quentes deram sorte e o alvinegro ganhou!!!!

A pequena Nalu posando 
com a pet Kirra. Fofuras!

Bobi no Giro Pet com o título de cachorro mais 
velho do mundo. Guinness World Records 

           Informes Pet
BEAGLE

O Beagle (bigou) é uma raça de cão 
inteligente, equilibrado, ativo, obstinado 
e de excelente faro. Sua estatura pode al-
cançar dos 33 aos 40 cm, e o seu peso po-
de chegar aos 17 Kg. Sua pelagem é den-
sa e curta, e sua cor pode variar de trico-
lor, bicolor e unicolor. Tem apego ao seu 
dono e não gosta de fi car sozinho. Tem 

uivo melodioso e é bastante amável com 
crianças e outros cães. Se for adestrado 
quando fi lhote, obedece ao comando do 
tutor com muita facilidade. Sua expecta-
tiva de vida é de 12 a 15 anos.  

VOCÊ SABIA?
Que o cão mais velho do mundo mo-

ra em Portugal? Sim, Bobi mora com seus 

tutores na aldeia rural de Conqueiros, em 
Leiria. Cão de raça Rafeiro do Alentejo 
(também conhecido como Mastim Portu-
guês ou Mastim do Alentejo), nasceu em 11 
de maio de 1992. A expectativa de vida mé-
dia seria de 12 a 14 anos. Coisa que Bobi ul-
trapassou e chegou aos 30 anos!  Ele foi re-
conhecido em fevereiro de 2023 pelo Guin-
ness World Records, organização que pu-

blica o Livro dos Recordes, como o cão vivo 
mais velho do mundo. 
ENCÃOTRO.RN 

A edição carnavalesca do evento 
acontece neste sábado (11), a partir das 
16h, no Home Center Ferreira Costa. 
Além de feira de produtos e serviços pa-
ra famílias multiespécies, a UVZ (Zoono-
ses) estará presente levando ao público 

vacinação antirrábica, ação educativa e 
exposição de animais peçonhentos. Com 
a temática carnavalesca, vale compare-
cer vestidos à caráter e entrar na folia. A 
organização orienta que os pets estejam 
identifi cados, na guia, com peitoral e que 
os tutores levem água e cata caca para re-
colher possíveis dejetos dos animais, sa-
lientando que essa função é do tutor, con-

História da minha vida de Pet. Contada por Ana Paula da ong @amorsrd (III)
A história de Galego e Caramelo
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Governo inaugura centro cirúrgico 
no Hospital Regional do Seridó
Com duas salas cirúrgicas, unidade poderá realizar até 120 procedimentos gerais e ortopédicos por mês

Em mais um importante in-
vestimento na área da saúde, o 
Governo do RN inaugurou um 
novo centro cirúrgico no Hospital 
Regional Telecila Freitas Fontes, 
conhecido como Hospital Regio-
nal do Seridó, em Caicó, na quar-
ta-feira (8). Investimento que am-
plia a capacidade de atendimento 
à população, evitando que muitos 
desses pacientes precisem viajar à 
capital em busca de acesso e es-
ses procedimentos. A ação man-

tém a política de gestão para in-
teriorização e descentralização na 
área da saúde no Rio Grande do 
Norte.

A nova estrutura, que con-
templa não apenas a reforma, mas 
também a modernização, propor-
ciona mais dignidade e respeito 
aos pacientes que não precisam 
mais sair da sua região para ter 
acesso à saúde de alta complexi-
dade. Além do centro cirúrgico, o 
Governo do RN implantou a sa-

la pós-anestésico do Hospital Re-
gional de Caicó. Agora o hospi-
tal poderá realizar mensalmente 
aproximadamente 120 cirurgias, 
sendo 30 procedimentos gerais e 
90 ortopédicos.

A governadora Fátima Bezer-
ra ressaltou a importância da obra 
para proporcionar mais dignida-
de e respeito aos pacientes que 
não precisam mais sair da sua re-
gião para ter acesso à saúde de 
alta complexidade. “Com mui-

ta alegria entregamos a reforma 
e modernização de uma sala de 
cirurgia, inauguramos mais um 
centro cirúrgico e implantamos 
a sala pós-anestésico do Hospi-
tal Regional Telecila Freitas Fon-
tes, em Caicó. Agora o hospital 
poderá realizar mensalmente cer-
ca de 120 cirurgias, sendo 30 pro-
cedimentos gerais e 90 ortopédi-
cos”, disse.

A capacidade do novo cen-
tro cirúrgico foi ampliada e ago-

ra passa a contar com duas salas 
cirúrgicas. O local recebeu refor-
ma completa das redes elétrica e 
hidráulica, expansão da rede de 
gases, central de materiais, expur-
go, pintura e vestuários internos. 
Além disso, foi criada uma sa-
la de recuperação pós anestésica, 
onde o paciente, após ser subme-
tido a cirurgia, vai dispor de ven-
tilação mecânica, monitoramento 
continuado, equipe para o acom-
panhamento, além de medicação 

e outros insumos. 
“Quem ganha com isso é a 

população, que vai ter acesso a 
um serviço de qualidade”, dis-
se o diretor do hospital, Caio 
Dantas.”

A obra é mais um investimen-
to do Governo do Estado na re-
gionalização da Saúde do Rio 
Grande do Norte para realizar 
mais cirurgias nos hospitais re-
gionais e assim diminuir a espera 
dos potiguares por esses serviços.

Sesap avança na modernização da gestão da Saúde Pública no RN
Em busca da modernização 

dos processos de gestão, a Secre-
taria de Estado da Saúde Pública 
assinou convênios com a Univer-
sidade Federal do Rio Grande do 
Norte (UFRN) e Instituto Metró-
pole Digital (IMD).

“Uma das minhas diretrizes 
ao assumir a gestão foi buscar ins-
titutos que pudessem ser parcei-
ros na área da Saúde. Começa-
mos por adotar o sistema de in-
formação da Universidade e que-
remos avançar cada vez mais. No 
campo da inovação e da tecnolo-
gia, já temos um avanço, quan-
do olhamos para trás. Desenvol-
vemos parcerias em vários siste-
mas para modernizar processos 
e salas de situação. Essa moder-
nização da gestão fornece impor-
tantes subsídios para a tomada de 
decisões na saúde pública. Esta-
mos na era da saúde digital e que-
remos deixar esse avanço como 
legado para a próxima gestão”, 
ressaltou Cipriano Maia, secretá-
rio de estado da Saúde.

Na solenidade foram lança-
dos dois convênios, além de ter si-
do realizado o pré-lançamento de 
um terceiro convênio. O primei-
ro é intitulado “Modernização e 
Inovação na Gestão de Processos, 
Contratos e Estoque do Hospital 
Geral Dr. João Machado, com uso 
de Ferramentas BPM e a Metodo-
logia MCDA”. O objetivo é apli-

car metodologias com a fi nalida-
de de sistematizar e facilitar pro-
cessos organizacionais comple-
xos. Esse convênio foi celebrado 
entre a UFRN (especifi camente 
o curso de Engenharia de Produ-
ção) e a Sesap. 

O outro convênio lançado in-
titula-se “Desenvolvimento e ino-
vação em tecnologia da informa-
ção para o Centro de Reabilitação 

Infantil e Adulto – CRI/CRA, Po-
liclínica Regional de Caicó, SAD e 
no Hemonorte do estado do Rio 
Grande do Norte”. A fi nalidade é 
implantar o sistema de gestão de 
Serviços de Saúde (SIGSAUDE), 
bem como o desenvolvimento de 
customizações, novos módulos e 
novos prontuários de atendimen-
to especializado, para atender to-
das as demandas de assistên-

cia em saúde à população do Rio 
Grande do Norte. A parceria nes-
se caso se dá entre a Sesap e o Ins-
tituto Metrópole Digital – IMD, 
vinculado à UFRN.

Houve, ainda, o pré-lança-
mento de um convênio entre a 
Sesap e a UFRN (também com o 
curso de Engenharia de Produ-
ção), para benefi ciar os fl uxos da 
Unicat, na mesma perspectiva do 

convênio de ferramentas BPM e 
metodologia MCDA. 

“Cada uma dessas iniciati-
vas merece nossa atenção cuida-
dosa. A melhoria de governan-
ça tem sido nosso foco. As ferra-
mentas de tecnologia auxiliam a 
trazer ganhos para a sociedade e 
todo o Brasil. É uma alegria para 
nós porque cumpre com a missão 
de levar ciência para a sociedade 

e a Sesap é um dos principais par-
ceiros atualmente. Agradeço a Se-
sap pela confi ança na Universida-
de e parabenizo pela postura de 
fazer cada vez melhor. Agradeço 
também ao corpo docente e aos 
estudantes por toda essa brilhan-
te caminhada, bem como à Fun-
cern, que nos apoia”, falou o Rei-
tor da UFRN professor José Da-
niel Diniz.

Na ocasião, o diretor do IMD, 
Ivonildo Rêgo, também enfatizou 
a importância da parceria com a 
Sesap: “essa parceria tem colhi-
do bons resultados. A Universida-
de tem na sua missão transformar 
o conhecimento nela produzido, 
bem como gerar melhoria no ser-
viço público. Temos hoje um par-
que tecnológico com mais de 2 mil 
empregos e um desejo de ir além, 
avançar mais e mais e colher os 
frutos já plantados até então”. 

O fortalecimento do SUS no 
estado foi destacado pela coorde-
nadora da Coadi, Patricia Ferro: 
“a concretização dos convênios 
hoje assinados traz ganhos para 
a economicidade na gestão públi-
ca, a efi ciência, a sustentabilida-
de, com a imensa redução de pa-
péis, água, transportes e combus-
tíveis, que os modelos antigos nos 
faziam custear. Possibilita o aces-
so ao SUS de forma mais célere e 
transparente, fortalecendo a Saú-
de Pública”, destacou.

Assinatura de convênios entre Sesap, UFRN e IMD busca modernizaçãodos processos de gestão e traz ganhos como o fortalecimento do SUS 

ELISA ELSIE

ASCOM/SESAP

INFORME PUBLICITÁRIO

Salas de cirurgia receberam 
reforma completa incluindo redes 
elétrica e hidráulica, rede de gases 

e vestuários internos
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Escritor chinês � ich Nhat Hanh

Não existe um caminho para a felicidade. A felicidade é o caminho“ ”

O prefeito de Natal, Álvaro Dias, e o de de Balneário Camboriú,  Fa-
brício Oliveira, se encontraram na quarta-feira. Álvaro foi conhecer de-
talhadamente a obra de engorda que foi feita na cidade, conhecida em 
todo o Brasil. Essa obra, desde que foi inaugurada, foi responsável por 
atrair milhares de turistas para Balenário, aquecendo ainda mais a eco-
nomia local.  

A Secretária Extraordinária da Cultura do RN, Mary Land Brito, 
também presidente da Fundação José Augusto, encontrou-se na tarde 
de terça-feira (7) com a Ministra da Cultura, Margareth Menezes, em 
Brasília (DF). Na agenda, que integra a reunião do Fórum Nacional de 
Secretários e Dirigentes Estaduais de Cultura, foram debatidas ques-
tões importantes para a reconstrução do Ministério da Cultura e para a 
implementação das Leis Paulo Gustavo e Aldir Blanc 2. 

A republicação vai começar por dois livros clássicos que se encontram esgo-
tados há muitos anos. O primeiro deles é o romance “As Pelejas de Ojuara” (que 
virou fi lme dirigido por Moacy de Góis chamado “O Homem que Desafi ou o 
Diabo”, protagonizado por Marcos Palmeira”). Para viabilizar a edição, a edito-

ra Jovens Escribas está promovendo uma pré-venda. Os exemplares podem ser 
adquiridos no site da editora pelo valor de R$ 51. O Nei merece essa homena-
gem e, por isso, está de parabéns o editor Carlos Henrique Fialho, pela brilhan-
te iniciativa. 

PREFEITO DE NATAL VISITA 
BALNEÁRIO CAMBORIÚ

MARYLAND SE ENCONTRA COM A 
MINISTRA MARGARETH MENEZES 

EDITORA VAI REPUBLICAR TODA A OBRA DO 
ESCRITOR NEI  LEANDRO DE CASTRO

DESFILE DAS ESCOLAS DE SAMBA DE NATAL COMEÇA NA QUARTA-FEIRA DE CINZAS
O Carnaval em Natal se estenderia até a quarta-feira de cinzas, dia 21 de fevereiro. Porém, diante do acor-

do da Prefeitura com as Escolas de Samba, de forma consensual, as apresentações destas agremiações carna-
valescas vão acontecer da quarta (21) até o sábado (25), no polo da Ribeira. De acordo com o secretário Dácio 
Galvão,  a expectativa é de um público de 630 mil pessoas que vão circular nos polos culturais da cidade. O 
investimento da Prefeitura foi de 7 milhões de reais. 

DICA DE GASTRONOMIA: 
RESTAURANTE MIPIBU AMPLIA HAPPY HOUR ESPECIAL  

O restaurante Mipibu, localizado em Petrópolis,  estendeu de quinta a sábado o seu happy hour com cho-
pp liberado Stella Artois por apenas R$ 44,90. O happy hour também conta com programação musical. Para 
saborear, a dica é experimentar bolinho de bacalhau, panceta vitrifi cada, pastéis da casa ou Frango a Passa-
rinho do Mipibu que têm preços diferenciados. 

Aquariana linda, esfuziante e iluminada Thaysa Flor. Parabéns pe-
la passagem de seu aniversário! 

LEMBREI DE VOCÊ
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Seguindo o script que vimos durante toda essa primeira fase do Campe-
onato Estadual, ABC e América venceram os seus duelos da sétima rodada. 
O alvinegro entrou em campo bastante modifi cado contra o Força e Luz, mas 
conseguiu uma vitória magrinha por 1 a 0, gol de Jhonnathan. Já o Améri-
ca visitou o Potyguar de Currais Novos e também triunfou, porém por 2 a 0, 
Wallace Pernambucano e Italo marcaram. No duelo mais importante da ro-
dada, o Potiguar de Mossoró bateu o Santa Cruz por 3 a 1, de virada, e bo-
tou um pé e meio no quadrangular fi nal; Romeu, Henrique e Wilson marca-
ram para o alvirrubro, e Jackson anotou o gol do tricolor. Caso o Globo tro-
pece contra o Alecrim, a equipe mossoroense avança independente do resul-
tado da última rodada, caso a Águia de Ceará-Mirim conquiste os três pon-
tos contra o verdão, aí o Potiguar entra em campo precisando de um empa-
te no fi m de semana.

SKATE
No Campeonato Mundial de skate categoria park, disputado 

em Sharjah, nos Emirados Árabes Unidos, quatro atletas brasilei-
ros conseguiram avançar para as quartas de fi nal. Dos dez que ini-
ciaram essa fase de classifi cação, avançaram: Augusto Akio, Pedro 
Quintas, Murilo Peres e Luigi Cini que vão se juntar ao vice-cam-
peão olímpico Pedro Barros na fase seguinte. As quartas de fi nal já 
acontecem hoje, sexta-feira. As semifi nais serão no sábado, e a fi nal 
acontece no domingo.

CLÁSSICO
Falando da rodada que fecha a primeira fase teremos 

a defi nição das equipes que estarão no quadrangular fi -
nal, dos lanternas que brigarão contra o rebaixamento e 
um clássico um tanto esvaziado. Com o ABC com possibi-
lidades reais de avançar na Copa do Nordeste, e o Améri-
ca já classifi cado para a fase seguinte da competição (am-
bos são líderes dos seus grupos), a única coisa que restou 
é a rivalidade. Não que seja pouco, mas quanto mais sig-
nifi cativos foram esses grandes duelos é melhor tanto pa-
ra o torcedor, quanto para os jogadores e comercialmente 
falando. Portanto, usando essa última rodada para anali-
sar um pouco o estadual e seu novo formato, acho que es-
se grande número de encontros entre ABC e América se-
ja o principal ponto a ser corrigido na próxima reformula-
ção já que com a discrepância de nível que vimos entre os 
favoritos e o restante das equipes locais, talvez os únicos 
clássicos importantes este ano sejam os da provável fi nal

SUL-AMERICANO
No domingo, a seleção brasileira sub-20 tem um 

compromisso importante que pode valer título. O Bra-
sil enfrenta o Uruguai, na última rodada do quadran-
gular fi nal.  

ESTADUAL

Talento dos atletas de Cerro Corá 
é premiado com o Bolsa Atleta
Quatro jovens promessas do atletismo foram benefi ciados pelo programa de incentivo do Ministério do Esporte

O esforço do técnico de atle-
tismo Edilson Oliveira combi-
nado com a determinação, o ta-
lento e as inúmeras conquistas 
dos atletas de Cerro Corá, ren-
deram nesta semana a tão so-
nhada e aguardada Bolsa Atleta, 
programa de incentivo do Mi-
nistério do Esporte. Quatro jo-
vens carentes foram benefi cia-
dos por estarem sempre no pó-
dio das competições nacionais, 
escolar e federada.

A primeira benefi ciada pela 
bolsa nacional foi Regiclecia Sil-
va, campeã brasileira Sub-20, na 
prova do salto triplo. Hoje ela 
treina e estuda em São Bernar-
do do Campo-SP, onde cursa o 
terceiro período de fi sioterapia, 
mas antes percorria 10 quilôme-
tros de bicicleta (ida e volta) pa-
ra estudar e treinar na zona ur-
bana de Cerro Corá, além de ter 
que trabalhar numa fábrica de 
farinha, onde raspava mandioca.

Quem também pegou a bol-
sa nacional foi Weslley Mesqui-
ta, vice-campeão brasileiro na 
seletiva para a Gymnaziadas 
2022, uma das principais com-
petições esportivas do mun-
do, realizada em Aracaju (SE). 
Ele saltou 14,50 metros fi cando 
a apenas 2 cm do 1º colocado.  

Também estão na lista do pro-
grama, Marcos Eduardo, que  
vai receber o Bolsa Atleta na ca-
tegoria base. e Robson Jean, na 
categoria estudantil.

Marcos foi bronze no lança-
mento de martelo no Campe-
onato Brasileiro Sub-16 e Ro-
bson Jean prata nos Jogos Es-
colares do Brasil (JEBS). A bol-
sa nacional tem o rendimen-
to 970,00, já a categoria ba-
se e estudantil paga 12 parce-

las de 370,00. O professor Edil-
son Oliveira comentou tam-
bém que mais sete atletas já es-
tão recebendo o auxílio espor-
te por ter participado dos Jebs 
2022, e são fi lhos de benefi ciá-
rios da bolsa família. O benefí-
cio é uma parcela única de R$ 
1.000,00 para as mães e 12 par-
celas de 100,00 para os atletas.

“O dinheiro do bolsa atle-
ta é destinado as despesas dos 
atletas, de alimentação, de ma-

terial, de hospedagem, a compra 
de um tênis. Tudo o que o atleta 
precisa no seu dia a dia para ter 
um melhor rendimente”, expli-
ca o professor Edilson que gra-
ças ao seu projeto “Saltando pa-
ra vencer” vem ajudando a forta-
lecer o atletismo do Rio Grande 
do Norte.

PROGRAMA
O governo brasileiro man-

tém, desde 2005, um dos maio-

res programas de patrocínio in-
dividual de atletas no mundo. 
O público benefi ciário são atle-
tas de alto rendimento que ob-
têm bons resultados em compe-
tições nacionais e internacionais 
de sua modalidade. O progra-

ma garante condições mínimas 
para que se dediquem, com ex-
clusividade e tranquilidade, ao 
treinamento e a competições lo-
cais, sul-americanas, pan-ameri-
canas, mundiais, olímpicas e pa-
ralímpicas.

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

RN concede R$  5 milhões de 
incentivo fiscal ao Esporte

O Governo do Rio Gran-
de do Norte publicou no Diá-
rio Ofi cial do Estado de ontem 
o decreto de lei Nº 32.422 que 
disponibiliza R$ 5 milhões por 
meio de leis de incentivo fi s-
cal ao Esporte. Os recursos se-
rão utilizados em projetos ins-
critos no Programa Estadual de 

Incentivo às Atividades Espor-
tivas e Desportivas, denomina-
do Programa de Incentivo RN 
Mais Esporte e Lazer Professor 
Sebastião Cunha.

O Programa, criado em 
2021, incentiva as práticas es-
portivas formais e não formais, 
desportivas e paradesportivas, 

em suas diversas modalidades, 
por meio da captação de recur-
sos, pelos respectivos clubes 
e entidades, dos contribuintes 
do ICMS. Em 2022, foram apre-
sentados 60 projetos, 32 foram 
aprovados e aptos a receber os 
recursos oriundos dos incenti-
vos fi scais. 

O abnegado professor Edilson Oliveira vem trabalhando a base do atletismo no interior do RN

Regiclecia se tornou campeã brasileira treinando no projeto  

REPRODUÇÃO

Desportivo Rio Grande foi um dos clubes benefi ciados  com o projeto de incentivo do governo potiguar 


